
USHUAIA, 20 DE AGOSTO DE 2024

CONCEJO DELIBERANTE
MUNICIPALIDAD DE USHUAIA
PRESIDENCIA Sra. Gabriela MUÑIZ SICCARDI

De mi mayor consideración:

Me dirijo a Ud. a los efectos de poder hacerle
Ilegar el reclamo que se dio inicio el 18 de junio mediante Nota N° 12.231
presentada en mesa entrada Municipal.

Como es de público conocimiento ya hemos
realizados 5 asamblea los trabajadores y al no tener respuesta del
Intendente nos dirigimos a Ud. y por su intermedio a sus pares para
SOLICITAR en carácter urgente una Comisión del Salario. Considerando
que nos superó la INDIGENCIA como la precarización Laboral y es lo que nos
motiva a esta solicitud.

También quiero hacerle saber que queremos
ser parte de la Mesa del Consejo Social Económico y así poder ir
aportando nuestras experiencias y debate en relación a la compleja
situación que estamos padeciendo los Municipales.

A modo de información estaremos visitando
dicha institución el día miércoles 21 a las 11 horas a los efectos de que
tengan la amabilidad de poder recibirnos y así ir buscando la armonía a
entre Ud. y sus pares para la búsqueda de bienestar para el sector
municipal que hoy estamos en banca rotas por la falta de políticas públicas
que entienda inminente readecuación salarial como impulsar un MEGA PASE
para ir saneando la derivación de aportes a nuestra obras social como
aportes jubilatorios hechos que dignificará a los tan postergados y mal
pagos empleados "en negro" y es lo que nos Ileva a pedir su atención.

Sin más saluda Atte-.

Correo electrónico: luisushuaia@gmail.com

Cel: 2901502260
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